

PRESSE-AUSSENDUNG

Reisebüro ins Leben

Lebenslust statt Alltagsfrust: Linzer Süden bekommt ein „Reisebüro ins Leben“

Im Linzer Süden öffnet Anfang September ein Reisebüro der besonderen Art. Das „Reisebüro ins Leben“, ausgehend von der Evangelischen Pfarrgemeinde, will die Anrainer*innen entlang der Salzburgerstraße auf ihrer persönlichen Lebensreise begleiten und bietet dafür vielfältige Angebote.

Ab 9. September können die Bewohner*innen des Linzer Südens das spezielle Reisebüro in der Salzburgerstraße besuchen. Gebucht werden dort allerdings keine Pauschal-Urlaube, sondern verschiedenste Aktivitäten, um das eigene Leben bunter zu gestalten. „Unsere Vision ist es, Menschen auf ihrer Lebensreise zu begleiten. Von der Deutsch-Nachhilfe bis hin zum gemeinsamen Segeltörn oder der wöchentlichen Wandergruppe bieten wir daher ab sofort unterschiedlichste Möglichkeiten zur Freizeitgestaltung. Durch den ungewöhnlichen Auftritt als Reisebüro möchten wir Linzer*innen in dieser Wohngegend bestmöglich physisch/sinnlich begegnen, sodass unser Gemeindeleben einen heilsamen, gesellschaftsrelevanten Beitrag in der Stadt Linz leisten kann,“ erklärt der Mitinitiator, Pfarrer Jörg Schagerl. Mit dem neuartigen Begegnungsformat möchte die Evangelische Kirche unter anderem sozial benachteiligte Menschen und Linzer*innen mit Migrationshintergrund ansprechen. Denn aktuell mangelt es in der Gegend rund um die Johanneskirche an entsprechenden Angeboten. „Die Lebensqualität ist schlecht, auch aufgrund der hohen Wohndichte und des vielen Verkehrs“, so Schagerl. Eltern aus dem Gemeindegebiet hätten außerdem aus ökonomischen oder persönlichen Gründen oft zu wenig Zeit für ihre Kinder. Das „Reisebüro ins Leben“ organisiert daher verschiedenste Aktivitäten, um etwa soziale Interaktion zu fördern, Kinder für neue Hobbies zu begeistern oder gemeinsam mit Gleichgesinnten Sport zu treiben. Zusätzlich zum „physischen“ Reisebüro und dem Reisekatalog gibt es die Gemeinde-App „Reisebüro ins Leben“, wo sämtliche Veranstaltungen nach Terminen geordnet sind und registrierte Nutzer*innen unkompliziert miteinander in Kontakt treten können. In der Eröffnungswoche des „Reisebüros ins Leben“ wird zudem ein speziell designter VW-Bus in Linz unterwegs sein. Er soll auf die Aktivitäten des ungewöhnlichen Reisebüros aufmerksam machen.

ANSPRECHPARTNER

Pfarrer Mag. Jörg Schagerl
Tel: 0699 12 76 06 78
Email: joerg.schagerl@evang.at

Büro der Evang. Pfarrgemeinde Linz-Süd
Tel: 0732 34 10 23
Email: pfarramt@evang-linz-sued.at,
office@reise-insleben.at